

PROCLAMACIÓN DE CONSEJEROS Y CONSEJERAS GENERALES

La Comisión Electoral, en sesión del 10-3-2020, una vez finalizado el proceso de designaciones y elecciones de Consejeros y Consejeras Generales previsto para la renovación parcial de sus Órganos de Gobierno, acordó la proclamación de los nuevos consejeros y consejeras generales.

En sesión del 9-7-2020, y tras haber aceptado una renuncia, acordó proclamar como consejeros y consejeras generales, a las personas que a continuación se relacionan y por los grupos de representación que se indica:

Consejeros y Consejeras Generales, representantes de los impositores e impositoras, con un periodo de mandato de tres años:

JOSÉ-VICENTE BRINES TUR
ROCIO IBAÑEZ JUAN
ALICIA MONZO LINARES
JUAN-CARLOS TORTOSA CONEJERO

Consejeros y Consejeras Generales, representantes de los impositores e impositoras, con un periodo de mandato de seis años:

MARIA-CARMEN BELDA GARCIA
IVAN BERNABEU ESPI
JAVIER CALATAYUD DEL VALLE
ANTONIO CERRO SALIDO
SIMON DONAT GISBERT
RAFAEL GARCIA MOYA
MARIA-CARMEN IVANCO ROSELLO
LAURA MARTINEZ MAYANS
JOSE-RAFAEL PLA INSA
MARIA-NIEVES RUBIO DIEGO
SALVADOR SEMPERE PEREZ
FERNANDO TARIN MARTINEZ
MARIA-MILAGROS VICEDO BARBERA

Consejeros y Consejeras Generales, representantes de la Generalitat Valenciana, con un periodo de mandato de tres años:

MARIA-DOLORES LLORET QUILIS
SALVADOR MOLINA JIMEMEZ

Consejeros y Consejeras Generales, representantes de la Generalitat Valenciana, con un periodo de mandato de seis años:

IGNACIO BAIXAULI GONZÁLEZ
DAVID DORIA MONTAGUD
ISABEL HERNANDEZ GAZQUEZ
DAVID PALACI DONAT

Consejeros y Consejeras Generales, representantes de las Corporaciones Municipales:

FELICIANO ALBALADEJO OLMOS

Consejeros y Consejeras Generales, representantes del Personal, con un periodo de mandato de seis años:

LETICIA PRATS BELTRAN
MARIOLA RICO RUBIO
JORGE GALIANA TRENZANO
CONRADO GARCIA RIBERA

Consejeros y Consejeras Generales, representantes de Otras entidades representativas de intereses colectivos:

ANGELA COBOS CABALLERO
EDUARDO UBEDA MESTRE

Ontinyent, 10 de julio de 2020.

LA COMISIÓN ELECTORAL